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L'entretien des meubles en bois dépend du type de bois, de la finition appliquée et de l'utilisation du meuble. Pour des instructions 
détaillées, nous vous conseillons de consulter votre conseiller en magasin, car certaines collections peuvent comporter des 
recommandations spécifiques pour maintenir leur beauté. Le bois étant un matériel naturel, il réagit aux variations climatiques et 
à l'exposition aux éléments. Il est donc préférable d'éviter de placer vos meubles dans des zones trop humides ou trop sèches, 
comme près des sorties d’air mais également à une exposition directe au soleil.

Pour l'entretien général de votre nouveau meuble de bois, dépoussiérez délicatement avec un chiffon doux et sec pour éliminer la 
poussière. En cas de tache visible, utilisez un chiffon propre et légèrement humide, en tamponnant la tâche avec de l'eau tiède 
pour l'enlever. Si nécessaire, mélangez un savon doux avec de l'eau, tamponnez la tâche pour la détacher, puis séchez 
immédiatement avec un chiffon sec. Veillez à ce que le bois soit complètement sec après nettoyage.

Pour un entretien plus approfondi du bois, nous vous recommandons de consulter un professionnel du nettoyage du bois.
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À éviter :
•Ne placez pas vos meubles dans des endroits trop humides ou trop secs, comme près des bouches d'aération.
•Les éclaboussures doivent être nettoyées immédiatement avec un chiffon doux et sec.
•Évitez l'utilisation de produits chimiques agressifs ou de matériaux abrasifs.

À prendre en compte :
•L'exposition directe au soleil peut légèrement assombrir ou éclaircir le mobilier en bois.
•Un contact prolongé avec une source de chaleur peut endommager le meuble.
•Utilisez des sous-verres pour protéger la surface de la chaleur et de l'humidité.
•Si des résidus de liquide restent sur la surface, des taches blanches peuvent apparaître.



The care of wood furniture depends on the type of wood, the finish applied, and how the piece is used. For detailed care 
instructions, we recommend consulting your in-store advisor, as certain collections may have specific guidelines to help maintain 
their beauty. As wood is a natural material, it reacts to climatic variations and exposure to the elements. Therefore, it is best to 
avoid placing your furniture in areas that are too humid or too dry, such as near air vents or in direct sunlight.

For general care of your new wood furniture, gently dust with a soft, dry cloth to remove surface dust. In case of visible stains, use a 
clean, slightly damp cloth, gently blotting the stain with warm water to lift it. If necessary, mix mild soap with water, blot the stain to 
remove it, and then immediately dry the area with a dry cloth. Ensure that the wood is completely dry after cleaning.
For more thorough wood care, we recommend consulting a professional wood cleaning expert.
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Things to Avoid:
- Do not place your furniture in overly humid or dry areas, such as near air vents.  
- Clean spills immediately with a soft, dry cloth.  
- Avoid using harsh chemicals or abrasive materials.  

Things to Consider:
- Direct sunlight may slightly darken or lighten wooden furniture.  
- Prolonged contact with a heat source can damage the furniture.  
- Use coasters to protect the surface from heat and moisture.  
- If liquid residue is left on the surface, white stains may appear. 



À propos de la céramique :  
Les plateaux de table en céramique sont fabriqués à partir d'une plaque solide, plus dure que le granit, et peuvent être travaillés 
avec des techniques habituellement utilisées pour le verre et la pierre naturelle. Les plateaux en céramique sont résistants aux 
produits chimiques, au feu, aux UV et à la chaleur. Leur absorption d'eau est près de zéro, ce qui les rend totalement résistants. 
Pour plus de détails sur la résistance aux intempéries du cadre ou des pieds d'un produit, veuillez consulter les spécifications 
spécifiques de chaque article, car ces éléments peuvent ne pas être entièrement résistants aux conditions extérieures.

Entretien:
Bien que la saleté ne puisse pas pénétrer dans la céramique, il est important de nettoyer régulièrement la surface pour éviter 
l'accumulation de contaminants. L'entretien quotidien des plateaux de table en céramique se fait simplement en les essuyant 
avec un chiffon propre en microfibre et un détergent neutre dilué dans de l'eau tiède pour enlever les éclaboussures, les taches de 
vin, de café, de ketchup, d'huiles et de substances acides comme le vinaigre.

Il est important de noter que nos plateaux de table en céramique sont fabriqués en céramique de 11mm d'épaisseur. En raison de 
la conception de la table, les bords du plateau dépassent de la base et ne sont donc pas soutenus aux extrémités ni sur les côtés. 
Bien que la céramique soit un matériel robuste, elle n'est pas conçue pour supporter un poids important sur des zones non 
soutenues. Il est strictement déconseillé de s'asseoir sur les bords ou les côtés de la table, ou de monter sur le plateau lui-même, 
car cela pourrait entraîner le bris du plateau en céramique.



About Ceramic:
Ceramic tabletops are made from a solid slab, harder than granite, and can be worked using techniques typically applied to glass
and natural stone. Ceramic tabletops are resistant to chemicals, fire, UV rays, and heat. Their water absorption is close to zero, 
making them completely frost-proof and weather-resistant. For more details on the weather resistance of the frame or legs of a 
product, please refer to the specific specifications of each item, as these parts may not be fully weather-resistant.

Care:
Although dirt cannot penetrate ceramic, it is important to regularly clean the surface to avoid the buildup of contaminants. Daily 
maintenance of ceramic tabletops can be done by simply wiping them down with a clean microfiber cloth and a diluted neutral 
detergent in warm water to remove spills, stains from wine, coffee, ketchup, oils, and acidic substances like vinegar.

It is important to note that our ceramic tabletops are made from 11mm thick ceramic. Due to the table design, the edges of the 
tabletop overhang the base and are therefore unsupported at both ends and along the sides. Although ceramic is a robust material, 
it is not designed to bear heavy weight over unsupported areas. It is strictly advised against sitting on the edges or sides of the table 
or climbing onto the tabletop itself, as this could cause the ceramic top to break
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